

Persit Kartika Candra Kirana Ranting 13 Koramil 12/Mranggen Melaksanakan Arisan Rutin

Muhammad Makruf - DEMAK.GO.WEB.ID

Apr 13, 2023 - 04:10



dengan mengikuti pelaksanaan pertemuan Persit secara rutin akan mendapatkan banyak manfaat antara lain, bisa menambah wawasan dan pengetahuan

DEMAK - Persit Kartika Candra Kirana Ranting 13 Koramil 12/Mranggen Melaksanakan Arisan Rutin Dilanjutkan Buka Bersama bersama Danramil dan Anggota. Rabu (12/04/2023).

Anggota Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak dan Ibu-ibu Persit Kartika Candra Kirana Ranting 13 Koramil 12/Mranggen Melaksanakan Arisan Rutin Persit bertempat di halaman Rumah Dinas Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo digelar dengan lesehan.

Dalam penyampaiannya Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo untuk perlu diketahui kepada ibu-ibu mungkin di lebaran yang akan datang untuk Bapakya kemungkinan besar tidak ada libur seperti yang ibu dan anak harapkan karena di Kodim 0716/Demak menjelang lebaran dan sesudahnya banyak sekali kegiatan yang harus dilaksanakan seluruh jajaran, maka dari itu tolong untuk ibu-ibu bisa memberikan pengertian/pemahaman yang baik kepada putar dan putrinya agar bisa menerima. untuk itu nanti selesainya kegiatan pasti untuk cuti lebaran/istirahat akan diberikan dari pimpinan atas kepada jajaran.



Ketua Persit KCK Ranting 13, Koramil 12/Mranggen Ny. Rodyah menyampaikan, pelaksanaan kegiatan seperti ini sangat baik sebagai sarana komunikasi dan koordinasi antara anggota Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mranggen, guna kelancaran tugas-tugas organisasi. Ia juga menjelaskan bahwa dengan mengikuti pelaksanaan pertemuan Persit secara rutin akan mendapatkan banyak manfaat antara lain, bisa menambah wawasan dan pengetahuan juga dapat memperluas pergaulan sehingga mampu menimbulkan rasa persaudaraan dan mempererat tali silaturahmi diantara Persit satu dengan yang lainnya.

Ketua Persit mengingatkan kepada seluruh anggota Persit KCK Ranting 13, Koramil 12/Mranggen, bahwa sebagai pendamping suami harus tahu pentingnya kehidupan yang harmonis dalam rumah tangga, selalu memberikan motivasi dan dukungan kepada suami dalam melaksanakan tugasnya sebagai seorang prajurit.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak